
 DO1SLT stellt sich vor.Amateurfunk

Beitrag von „do2mad“ vom 7. Januar 2023, 06:02

Moin Stefan,

herzlich Willkommen hier und vielen Dank für Deine Vorstellung .

Da hast Du ja schon ein paar schöne Geräte bei Dir .

Ich war mal, vor Jahren , recht aktiv mit DMR, habe aber jetzt bestimmt seit 2 Jahren nichts
mehr gemacht .

Das Anytone 878 habe ich auch noch , ob die Akkus noch fit sind weiß ich aber nicht . Habe das
schon ewige Zeiten nicht mehr an gehabt .

Das Anytone ist aber ein geniales Gerät.

Ich drücke Dir die Daumen das Du jemanden findest der da noch aktiv ist .

73 Martin DO2MAD

1https://amateurfunk-lueneburg.info/forum/thread/5998-do1slt-stellt-sich-vor/?postID=6274#post6274
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